

# R5年度交野支援学校だより

Copyright (c) 2023/04/08 大阪府立交野支援学校 小・中・高等部 All rights reserved.



このページの無断転載は禁止します。

<p>2月27日 (火)</p>	<p>作品展示ご案内！</p>	 <p>新しい生徒の作品を校内に展示しています！素晴らしい作品が沢山並んでいます。是非ご鑑賞ください。</p>
----------------------	-----------------	---

<p>2月7日 (水)</p>	<p>大谷翔平選手からグローブが届きました！</p>	<p>ロサンゼルス・エンゼルスの大谷翔平選手からメッセージとグローブの寄贈がありました。子どもたちが野球に興味をもってもらえるようにと立ち上げたプログラムだそうです。みんなグローブを触ったりはめてみたりと大喜び！「野球しようぜ！」とメッセージの最後に書かれていた一言に次世代への期待が感じられました。大谷選手子どもたちに夢と希望をありがとうございました。</p>	
---------------------	----------------------------	---	---

<p>2月6日 (火)</p>	<p>給食通信！</p>	<p>いつも栄養教諭の先生が、子どもたちの為に色々工夫され、こんだてについての説明やクイズを掲示版で紹介してくれています。今回は節分についての楽しいクイズでした！みんな嬉しそうにクイズの答えを考えていましたね。</p>	
---------------------	--------------	---	--

<p>2月5日 (月)</p>	<p>中学部 ミュージックシェアリング 「ヴァイオリン発表会」</p>	<p>NPO法人ミュージック・シェアリングの先生方に1年間ヴァイオリンを教えていただき練習してきました。発表会当日はお友達や保護者の方が見守る中、それぞれ思い思いにステキな音色を奏でることができました。</p>	
---------------------	---	---	---

<p>1月31日 (水)</p>	<p>茶道体験</p> 	<p>茶道の講師の方を招いて、抹茶とお茶菓子を味わう体験をしました。お茶室に座って少し緊張している子やわくわくしている子。それぞれに雰囲気を感じ取り伝統文化に触れた素敵な時間でした。</p>	
----------------------	---	---	--

<p>1月30日 (火)</p>	<p>PTAバザー</p> 	<p>本日11時30分よりPTAバザーが開催されました。交野支援と書かれたピンク色のかわいいハッピーを着てPTA役員さんたちが元気いっばいに販売！安くて気に入った物を買うことができ、みなさん大満足の様子でした。PTA役員のみなさまバザーに向けての準備や販売、本当にありがとうございました。</p>	
----------------------	---	--	---

<p>12月19日 (火)</p>	<p>クリスマス音楽会 「子どもたちへのプレゼント♪」</p> 	<p>小学部の先生とオカリナ名人「ゆうちゃん」でバンドを結成して子どもたちへクリスマスソングのプレゼントをしました。「赤鼻のトナカイ」「あわてんぼうのサンタクロース」「ジングルベル」と身近な曲ばかりで、手拍子をしたり声を出したりリズムに合わせて身体を揺らしたり...みんな大喜びで大成功でした。</p>	
-----------------------	---	---	--

**12月12日 (火)** **卓球体験!**



女子卓球チーム『日本ペイントマレット』の方に来校していただき、卓球のやり方や魅力を教えてもらいました。選手どうしのラリーではボールの速さやダイナミックな動きに子どもだけでなく、先生たちも驚いている様子でした。実際にラケットを持ってボールを打つ体験では、ラケットにボールがあたると「やった」「あたった」と大喜びの姿が沢山見られました。初めて体験する子どももたくさんいましたが、選手の方と時間いっぱい楽しく卓球を体験することができました。

**12月7日 (木)** **マクドナルド 買い物学習!**



中学部のことは、かずの授業とマクドナルド様とコラボして買い物学習・職業体験を行いました。実際に使われているエプロンや帽子、バーガーのラップなどお借りして活動しました。また店舗からオーナー様を含む社員様に来校して頂き、本物の接客を見せて頂きました。身近にマクドナルドを感じることができみんな目を輝かせながら楽しんでいました。

**12月5日 (火)** **昔あそび!**



校区の福祉委員会の方に来校していただき、小学部5年生と交流活動をしました。前半はマジックショー! 小さな傘が次々と出現したり、綺麗なお花が宙に浮いたりすると沢山の歓声が上がっていました。後半は、お手玉、羽子板、輪投げ等の昔遊び体験! 子どもたちは、地域の方々の優しさに触れながら、昔遊びを楽しむことができました。

**11月26日 (日)** **紅葉祭!**



秋晴れの最高のお天気の下、紅葉祭が開催されました。小学部はホールで、中・高等部は体育館で行われ、子どもたちは、緊張しながらも日頃の練習の成果を一生懸命披露してくれました。小学部では、子どもたちをま近に見ることができ、とてもアットホームな紅葉祭となりました。また中・高等部は、体育館での迫力ある演技に保護者の方々も喜んでおられました。

11月21日 (火) 作品展示ご案内!

新しい生徒の作品を校内に展示しています! 素晴らしい作品が沢山並んでいます。是非ご鑑賞ください。

お待ちしております!

10月23日 (月) PTAによるグランド整備!

PTAによるグランド整備が行われました。児童生徒が、気持ち良くグランドを使用できるようにと、26名のおPTAの方々が、石拾いや草抜きなど頑張ってくださいました。また、断捨離した中庭の倉庫を活用するためPTAの方々が、緊急時用の水を備蓄室から倉庫に移動してくださいました。賞味期限切れの水も、災害時には何かの役に立つだろうとの思いで重たい箱を運んでくださいました。ありがとうございます!

校長先生も参加しました!

教頭先生も頑張っています!

10月18日 (水) 藤が尾小学校との学校間交流!

藤が尾小学校の4年生が学校間交流で来てくれました。事前にリーダーとポッチャの練習をしてくれたようです。自己紹介ではお互い恥ずかしがりながらもきっちりとご挨拶できました。ポッチャでは、各班ごとみんなで一緒に楽しみ、とても盛り上がりました!

10月17日 (火) 高等部3年生修学旅行へ出発です!

雲ひとつない秋晴れの下、たくさんの児童生徒の見送りを受けて、無事愛知県方面へ出発しました。今夜は、あいち健康の森プラザホテルで宿泊する予定です。楽しい思い出をいっぱい作って来てくださいね。

行ってらっしゃーい!

**10月16日 (月)** **後期児童生徒会認証式**

本日体育館で認証式が開催されました。各学部の学級委員代表・新役員へ認証状が贈呈されました。たくさんの信任を得て選ばれた役員のみなさん、頑張ってより素敵な学校にしてください！



新会長！頑張っててください！

**10月2日 (月)** **後期児童生徒会役員選挙！**

体育館で後期児童生徒会役員選挙立会演説会がありました。立候補者13名は、それぞれ工夫を凝らして個性的な演説を繰り広げました。演説会後は、その場で投票が行なわれ、みんな自分たちの代表を真剣な表情で選んでいました。選ばれた役員のみなさん、公約の実現をめざして頑張ってください。



学善教諭も応援に参加です！

**9月26日 (火)** **作品展示ご案内！**

今学期も児童・生徒たちの作品を校内に展示しています！素晴らしい作品が沢山並んでいます。是非ご鑑賞ください。



お待ちしております！

**7月6日 (木)** **中学部2年生宿泊学習へ出発です！**

楽しみにしていた宿泊学習！少し緊張しながらもワクワクのなかバスが出発。お天気は快晴！たくさんの児童生徒たちが見送る中、アミティ舞洲方面へ！行ってらっしゃーい！素敵な思い出をいっぱい作って来てくださいね！



行ってらっしゃーい！

**6月29日 (木)**

**作品展示ご案内!**

新しい生徒の作品を校内に展示しています! 素晴らしい作品が沢山並んでいます。是非ご鑑賞ください。

お待ちしております!

**6月29日 (木)**

**高等部2年生宿泊学習へ出発です!**

楽しみにしていた宿泊学習! 晴天の下、たくさんの児童生徒が見送る中、スクールバスで奈良市内~四條畷市方面へ1泊2日の宿泊学習へ出発しました。素敵な思い出をいっぱい作って来てください!

行ってらっしゃーい!

スクールバスで出発で〜す!

**6月20日 (火)**

**楽しみにしていたプール学習!**

今日からプール学習が始まりました。今日は待ちに待ったプールに高等部3年生の生徒たちが入りました。水から上がったあとの気温が少し低いか?と思いましたが、子どもたちは大喜び!先生と一緒に泳ぐ練習です。みんなとっても気持ちよさそうに歓声をあげながらプール学習を楽しんでいました。

**6月10日 (土)**

**KTN林ッチャカタリンカップ2023**

今年度のカタリンカップ2023は、「いきいきランド交野メインアリーナ」で開催されました。高等部3年生の生徒たちが聖火リレーに参加しカタリンカップが開幕しました。ポッチャ対決です!みんな練習の成果を発揮し頑張っていましたね。また今年は関西外国語大学のチアリーダー【PYRATES】が応援に来てくださりダンスを披露してくださいました。ありがとうございます。

<p>5月25日 (木)</p>	<p>芸術鑑賞会！</p> 	<p>今回の芸術鑑賞会は、マリンバ・カンパニーさんが来て下さいました。美しい音色を奏でるだけでなく、同じ楽器でも工夫次第で違う音が出ることを教えて下さったり、300年前から100年前の曲まで様々な時代の曲の演奏があったりと、音楽の面白さや素晴らしさを全身で感じられるプログラムでした。子どもたちも笑顔で声を出したり、手足を動かしたりして心地よい音色に酔いしれているようでした。</p>	
----------------------	---	--	--

<p>5月11日 (木)</p>	<p>前期児童生徒会役員選挙</p>	<p>令和5年度前期児童生徒会役員選挙の立会演説会が体育館で開催されました。校長先生の挨拶のあと、立候補者の皆さんによる力強い演説が始まりました。また推薦者による活発な選挙運動もあり大いに盛り上がりました。</p>	
----------------------	--------------------	---	--

<p>4月27日 (木)</p>	<p>交野支援の図書室前！</p>	<p>交野支援の図書室前は、可愛い絵本やグッズがたくさん並んでいます！先生手作りのイラストやポスターはとても素敵！思わず立ち止まって見てしまいます。子どもたちもそんな図書室で読書できるのは幸せですね。交野支援に来られたら、是非図書室を覗いてみてくださいね。</p>	
----------------------	-------------------	--	---

<p>4月27日 (木)</p>	<p>作品展示ご案内！</p>  <p>お待ちしております！</p>	<p>今年度も児童・生徒の作品を校内に展示しています！素晴らしい作品が沢山並んでいます。是非ご鑑賞ください！</p>	
----------------------	---	--	--